

Data protection – made simple

Thank you for visiting our website.

Protecting your personal data is very important to us. We not only aim to provide you with an interesting and comprehensive selection of online content but are also committed to protecting your personal rights at the same time. The EU General Data Protection Regulation (GDPR) provide the legal basis for the processing.

The following data protection notice provides an initial insight into how we process your data and is followed by more detailed information structured around topics.

What data do we collect?

- In order to properly display our website, we collect access and device data each time our website is accessed/used.
- Furthermore, we only collect data based on the entries you make on our website.

Controller

The Controller according to Art. 4 (7) of the GDPR is

ALDI International Services GmbH & Co. oHG

Unternehmensgruppe ALDI SÜD

Mintarder Str. 36-40

45481 Mülheim an der Ruhr

E-mail: [datenschutz\(at\)aldi-sued.de](mailto:datenschutz(at)aldi-sued.de)

The data protection officer of the Controller is:

Kay-Thorsten Schuy

E-mail: [Datenschutzbeauftragter\(at\)aldi-sued.de](mailto:Datenschutzbeauftragter(at)aldi-sued.de)

We would like to explicitly point out that e-mail content is not exclusively read by our data protection officer when using this e-mail address. If you would like to exchange confidential information, please initially request direct contact via this e-mail address.

Purposes and legal basis

We only collect and use personal data of our users if it is necessary to do so for the purpose of providing a functional website as well as our contents and services and for the needs-based design and enhancement of our service package. This also constitutes our legitimate interest in data processing.

For the processing of personal data that is necessary for the performance of a contract to which the data subject is party, Art. 6 para. 1 lit. b of the GDPR will serve as the legal basis. This also applies to processing operations which are necessary for the performance of pre-contractual measures.

If the processing of personal data is necessary for compliance with a legal obligation, to which our company is subject, Art. 6 para 1 lit. c of the GDPR will serve as the legal basis.

If processing is necessary for the purposes of the legitimate interests pursued by our company or a third party, which are not overridden by the interests, fundamental rights and freedoms of the data subject, Art. 6 para. 1 lit. f of the GDPR will serve as the legal basis for the processing.

If the TMA is applicable for the collection and use of personal data necessary for providing our service package, the processing of personal data will be based on Sections 12 and 15 of the TMA.

Recipients

ALDI SOUTH commissions service providers who help us provide the technical infrastructure, design our websites and perform our services and may thus have access to your personal data.

In order to process your enquiries or commissioned services, it may become necessary to forward your personal data to contractual partners or suppliers of ALDI SOUTH. More detailed information is provided in the relevant modules.

Storage period

Your personal data will be deleted or blocked if and as soon as the purpose of storage as well as any statutory storage periods no longer apply. Data will also be blocked or deleted if the stipulated storage period expires due to the above-mentioned standards unless it is necessary to save the data for the conclusion or performance of a contract.

Data subject rights

You may assert your right to request access to personal data and rectification or erasure of personal data or restriction of processing concerning your data as well as the right to data portability provided that the prerequisites in accordance with Art. 15 et seq. of the GDPR are met.

If you wish to assert any of these rights, please contact:

[datenschutz\(at\)aldi-sued.de](mailto:datenschutz(at)aldi-sued.de)

If you feel that the processing of your personal data infringes statutory provisions, you have the right to lodge a complaint with the responsible supervisory authority.

Data security

We take technical and organisational measures to protect your personal data from loss, unauthorised access and misuse. Your information is transmitted in encrypted form. This

protects communication between you and our web server and helps prevent the data from being misused by third parties. We use TLS (Transport Layer Security) for encryption purposes.

Log files

At least the following data is collected and stored in a log file each time our website is accessed or an attempt is made to access our website:

- IP address (in anonymised form)
- Name of the retrieved file
- Date and time of retrieval
- Notification as to whether data retrieval was successful
- Notification stating the reason for a failed attempt to retrieve data, if applicable
- Operating system and browser software installed on your computer
- Browser language
- Browser plugins (JavaScript, Flash Player, Java, Silverlight, Adobe Acrobat Reader, etc.)

The processing is based on Art. 6 para. 1 lit. f of the GDPR and Section 15 para. 1, 3 of the TMA for the purpose of providing the website, guaranteeing system stability, ensuring data and operational security and implementing legal requirements.

External link

In order to offer you a comprehensive service, our pages also refer you to other websites and what they have to offer. We would like to stress that neither we, nor our staff and any other parties involved, have any influence on the design or content of the linked pages.

We do not accept responsibility for any external content that is provided via links and do not adopt the content of such sites. The provider of the website that is referred to is solely liable for any illegal, incorrect or incomplete content, as well as for any damages resulting from using or not using the information.

This data protection statement only applies to our website. Please note the data protection provisions specified on the individual linked websites.

Third-party plugins

We use third-party plugins on our websites. Plugins are program extensions that are integrated into our websites and serve as interfaces to third-party service providers. Within this context, ALDI SOUTH does not collect, process, or use any personal data.

The plugins used on our websites are integrated in the 'extended data protection mode' or by using a two-stage solution.

If the 'extended data protection mode' is used, the third-party provider will not store any information about your visit to our website until the plugin is activated. If the two-stage solution is used, the plugin is inactive upon accessing the website and no contact is established to the servers of the third-party platforms. The plugin will only be activated upon clicking the buttons (or images) and will establish a connection between your end device and the respective third-party service provider's online platform.

By activating the plugins, you will provide the operators of the online platform (third-party service providers) with at least the following information:

- The IP address of your end device
- Information concerning your visit to our website
- Interactions with HTML elements on a webpage such as click events, mouseover events and in browser tab operations.
- CSS, images, URL, page title, input value already present or typed by you

If you activate the plugin when logged in with your user account to the third-party service provider's service, the third-party service provider will be able to track your visit to our website to your user account.

Please note that ALDI SOUTH as the website owner will not forward your personal data to third-party service providers. Data will exclusively be transferred between your end device and the systems of the third-party service provider. ALDI SOUTH has no way of influencing or knowing the contents of the data transferred between your end device and the online platform operators (third-party service providers) or the manner in which your data is processed by third-party service providers. For detailed information concerning the purpose and scope of further data processing by the respective platform operator and your related rights and setting options for protecting your privacy, please refer to the data protection notices of the third-party service providers, which can be accessed via the links to the respective privacy policies provided by the third-party service providers.

Technologies

On the basis of Art. 6 para.1 lit. a, b, f of the GDPR and Sections 12 and 15 of TMA, we use our own technologies and technologies of third parties that help us enhance our service package and provide assistance with website analysis and optimisation among other things by creating and analysing pseudonymised user profiles.

If your consent is required for the use of these technologies (Art. 6 para. 1 lit. a of the GDPR), we ask you to decide whether you consent to the use of these technologies when you access the site for the first time. You may revoke your consent at any time with effect for the future by deleting the set cookies or using the opt-out links provided. More detailed information on the different technologies and the options they provide to retroactively disable tracking is provided below.

Cookies

We use (third-party) cookies on our website to provide you with the maximum possible level of convenience and to make our online presentation as attractive as possible for you.

Cookies are text files that the browser saves to your computer, contain information on how you use our website and can recognise users that go back to the website in the future. In general, you can deactivate or delete set cookies via your browser settings. Further information is available via the help function of your browser.

Login and registration

On the basis of your login and/or registration for a service we provide, we process further data that you have voluntarily transferred to us.

Art. 6 para. 1 lit. b of the GDPR serves as the legal basis for the processing for the provision and use of the services you requested.

Data will be deleted as soon as it is no longer required in order to achieve the purpose of its collection. This is the case if the data is no longer required for the performance of the service offered. The further storage of your personal data may become necessary after the provision and completion of the service in order to meet contractual or statutory obligations.

Datenschutz – ganz einfach

Wir freuen uns, dass Sie unsere Website besuchen.

Der Schutz Ihrer personenbezogenen Daten hat für uns einen sehr hohen Stellenwert. Unser Ziel ist es nicht nur, Ihnen ein interessantes und umfangreiches Online-Angebot zur Verfügung zu stellen, sondern dabei auch Ihre Persönlichkeitsrechte zu wahren. Die EU-Datenschutz-Grundverordnung (DSGVO) bildet die rechtliche Grundlage für die Verarbeitung. Die nachfolgenden Datenschutzhinweise geben Ihnen einen ersten Überblick über die Verarbeitung Ihrer Daten. Im Anschluss finden Sie ausführlichere Informationen nach Themen geordnet.

Welche Daten erfassen wir?

- Bei Aufruf/Nutzung unserer Website erheben wir Zugriffs- und Gerätedaten, um die korrekte Darstellung der Website sicherzustellen.
- Darüber hinaus erheben wir die Daten nur auf der Grundlage Ihrer Eingaben auf unserer Website.

Verantwortlicher

Verantwortlicher im Sinne des Art. 4 Nr. 7 DSGVO ist die

ALDI International Services GmbH & Co. oHG

Unternehmensgruppe ALDI SÜD

Mintarder Str. 36–40

45481 Mülheim an der Ruhr

E-Mail: [datenschutz\(at\)aldi-sued.de](mailto:datenschutz(at)aldi-sued.de)

Der Datenschutzbeauftragte des Verantwortlichen ist:

Herr Kay-Thorsten Schuy

E-Mail: [Datenschutzbeauftragter\(at\)aldi-sued.de](mailto:Datenschutzbeauftragter(at)aldi-sued.de)

Wir weisen ausdrücklich darauf hin, dass bei der Nutzung dieser E-Mail-Adresse die Inhalte nicht ausschließlich von unserem Datenschutzbeauftragten zur Kenntnis genommen werden. Wenn Sie vertrauliche Informationen austauschen möchten, bitten wir Sie daher zunächst über diese E-Mail-Adresse um direkte Kontaktaufnahme.

Zwecke und Rechtsgrundlagen

Wir erheben und verwenden personenbezogene Daten unserer Nutzer grundsätzlich nur, soweit dies zur Bereitstellung einer funktionsfähigen Website sowie unserer Inhalte und Services sowie zur bedarfsgerechten Gestaltung und Verbesserung unseres Angebots erforderlich ist. Hierin liegt auch unser berechtigtes Interesse an der Datenverarbeitung.

Bei der Verarbeitung personenbezogener Daten, die zur Erfüllung eines Vertrages, dessen Vertragspartei die betroffene Person ist, erforderlich ist, dient Art. 6 Abs. 1 lit. b DSGVO als Rechtsgrundlage. Dies gilt auch für Verarbeitungsvorgänge, die zur Durchführung vorvertraglicher Maßnahmen erforderlich sind.

Soweit eine Verarbeitung personenbezogener Daten zur Erfüllung einer rechtlichen Verpflichtung erforderlich ist, der unser Unternehmen unterliegt, dient Art. 6 Abs. 1 lit. c DSGVO als Rechtsgrundlage.

Ist die Verarbeitung zur Wahrung eines berechtigten Interesses unseres Unternehmens oder eines Dritten erforderlich und überwiegen die Interessen, Grundrechte und Grundfreiheiten des Betroffenen nicht, so dient Art. 6 Abs. 1 lit. f DSGVO als Rechtsgrundlage für die Verarbeitung.

Soweit für die Erhebung und Verwendung personenbezogener Daten zur Bereitstellung unseres Angebots das TMG anwendbar ist, basiert die Verarbeitung personenbezogener Daten zudem auf den §§ 12, 15 TMG.

Empfänger

Das Unternehmen ALDI SÜD bedient sich Dienstleistern, die ihm bei der Bereitstellung der technischen Infrastruktur, der Gestaltung seiner Websites und der Durchführung seiner Services unterstützen und dabei Zugriff auf Ihre personenbezogenen Daten haben können.

Zur Bearbeitung von Ihnen gestellter Anfragen oder beauftragter Services kann es erforderlich sein, Ihre personenbezogenen Daten an Vertragspartner oder Lieferanten von ALDI SÜD weiterzugeben. Ausführlichere Informationen finden Sie in den entsprechenden Modulen.

Speicherdauer

Ihre personenbezogenen Daten werden gelöscht oder gesperrt, sobald der Zweck der Speicherung entfällt und einer Löschung keine gesetzlichen Aufbewahrungsfristen entgegenstehen. Eine Sperrung oder Löschung der Daten erfolgt auch dann, wenn eine durch die genannten Normen vorgeschriebene Speicherfrist abläuft, es sei denn, dass eine Erforderlichkeit zur weiteren Speicherung der Daten für einen Vertragsabschluss oder eine Vertragserfüllung besteht.

Betroffenenrechte

Sie können jederzeit Ihre Rechte auf Auskunft, Berichtigung, Löschung, Einschränkung der Verarbeitung und Datenübertragbarkeit Ihrer gespeicherten Daten ausüben, sofern die Voraussetzungen nach Art. 15 ff. DSGVO vorliegen.

Wenn Sie eines dieser Rechte geltend machen möchten, wenden Sie sich bitte an:

[datenschutz\(at\)aldi-sued.de](mailto:datenschutz(at)aldi-sued.de)

Sollten Sie der Ansicht sein, dass die Verarbeitung Ihrer personenbezogenen Daten gegen gesetzliche Bestimmungen verstößt, haben Sie das Recht, sich an die zuständige Aufsichtsbehörde zu wenden.

Datensicherheit

Wir treffen technische und organisatorische Maßnahmen, um Ihre personenbezogenen Daten vor Verlust, unbefugtem Zugriff und Missbrauch zu schützen. Ihre Angaben werden verschlüsselt übertragen. Dies schützt die Kommunikation zwischen Ihnen und unserem Webserver und hilft, einem Missbrauch der Daten durch Dritte vorzubeugen. Zur Verschlüsselung setzen wir TLS (Transport Layer Security) ein.

Logfiles

Bei jedem Abruf oder Versuch eines Abrufs unserer Website-Inhalte werden mindestens die nachfolgenden Daten in einer Protokolldatei (Logfile) erhoben und gespeichert:

- IP-Adresse (anonymisiert)
- Name der abgerufenen Datei
- Datum und Uhrzeit des Abrufs
- Meldung, ob der Abruf erfolgreich war
- Meldung, aus welchem Grund ein Abruf ggf. fehlgeschlagen ist
- Betriebssystem und Browsersoftware Ihres Endgeräts
- Browsersprache
- Browser-Plug-ins (JavaScript, Flash Player, Java, Silverlight, Adobe Acrobat Reader usw.)

Die Verarbeitung erfolgt auf der Grundlage des Art. 6 Abs. 1 lit. f DSGVO bzw. des § 15 Abs. 1, 3 TMG zur Bereitstellung der Website, zur Gewährleistung der Systemstabilität, zur Sicherstellung der Daten- und Betriebssicherheit und zur Umsetzung gesetzlicher Vorgaben.

Externe Verlinkung

Um Ihnen einen umfangreichen Service bieten zu können, weisen wir auf unseren Webseiten auf andere Websites oder deren Angebote hin. Wir betonen ausdrücklich, dass weder wir bzw. unsere Mitarbeiter noch andere an dieser Website beteiligte Personen Einfluss auf die Gestaltung und die Inhalte der verlinkten Websites haben.

Für fremde Inhalte, die über Links zur Nutzung bereitgestellt werden, übernehmen wir keine Verantwortung und machen uns deren Inhalt nicht zu eigen. Für illegale, fehlerhafte oder unvollständige Inhalte sowie für Schäden, die durch die Nutzung oder Nichtnutzung der Informationen entstehen, haftet allein der Anbieter der Website, auf die verwiesen wurde.

Dieser Datenschutzhinweis gilt nur für unsere Website. Bitte beachten Sie die Datenschutzerklärungen und Hinweise der verlinkten Websites.

Plug-ins von Drittanbietern

Auf unseren Websites setzen wir sogenannte Plug-ins von Drittanbietern ein. Plug-ins sind Programmiererweiterungen, die in unsere Websites integriert werden und als Schnittstellen zu Drittanbietern dienen. ALDI SÜD erhebt, verarbeitet oder nutzt hierbei keine personenbezogenen Daten.

Die auf unseren Websites eingesetzten Plug-ins werden sowohl im „erweiterten Datenschutzmodus“ als auch unter Zuhilfenahme einer zweistufigen Lösung eingebunden. Durch die Einbindung im „erweiterten Datenschutzmodus“ werden beim Drittanbieter bis zur

Aktivierung des Plug-ins keine Informationen über Ihren Besuch auf unserer Website gespeichert. Erfolgt die Einbindung mittels der zweistufigen Lösung, ist das Plug-in beim Websiteaufruf inaktiv und stellt zunächst keinen Kontakt zu den Servern der Drittanbieter-Plattformen her. Erst wenn Sie die Schaltflächen (Buttons oder Bilder) anklicken, werden diese aktiv und stellen eine Verbindung zwischen Ihrem Endgerät und der entsprechenden Drittanbieter-Netzwerkplattform her.

Durch das Aktivieren der Plug-ins erhalten die Betreiber der Netzwerkplattformen (Drittanbieter) von Ihnen mindestens Informationen über:

- die IP-Adresse Ihres Endgeräts,
- den Besuch auf unserer Website,
- Interaktionen mit HTML-Elementen auf einer Webseite, wie z. B. Klickereignisse, Mouseover-Ereignisse und Aktionen innerhalb von Browser-Tabs,
- bereits vorhandene oder von Ihnen eingegebene CSS, Bilder, URL, Seitentitel und Werte.

Sind Sie bei der Aktivierung des Plug-ins zeitgleich in Ihrem Drittanbieter-Benutzerkonto eingeloggt, dann ist der Drittanbieter in der Lage, den Besuch unserer Website Ihrem Benutzerkonto zuzuordnen.

Wir weisen darauf hin, dass ALDI SÜD als Websiteanbieter keine personenbezogene Daten von Ihnen an die Drittanbieter übermittelt. Die Kommunikation findet ausschließlich zwischen Ihrem Endgerät und den Systemen des Drittanbieters statt. ALDI SÜD hat keine Möglichkeit der Einflussnahme oder Kenntnis vom Inhalt der zwischen Ihrem Endgerät und den Betreibern der Netzwerkplattformen (Drittanbieter) übermittelten Daten sowie deren Verarbeitung durch die Drittanbieter. Den Zweck und Umfang der weiteren Datenverarbeitungen durch den jeweiligen Plattformbetreiber sowie Ihre diesbezüglichen Rechte und Einstellungsmöglichkeiten zum Schutz Ihrer Privatsphäre entnehmen Sie bitte den Datenschutzhinweisen der Drittanbieter über die von den jeweiligen Drittanbietern zur Verfügung gestellten Links zu den Datenschutzerklärungen.

Technologien

Auf der Grundlage von Art. 6 Abs.1 lit. a, b, f DSGVO bzw. §§ 12, 15 TMG setzen wir eigene Technologien und Technologien Dritter ein, die uns bei der Verbesserung unseres Angebots sowie der Websiteanalyse und -optimierung u. a. durch die Erstellung und Auswertung pseudonymisierter Nutzungsprofile unterstützen.

Soweit für den Einsatz der Technologien Ihre Einwilligung erforderlich ist (Art. 6 Abs. 1 lit. a DSGVO), bitten wir Sie beim ersten Aufruf der Website um Ihre Entscheidung, ob Sie mit deren Einsatz einverstanden sind. Sie können Ihre Einwilligung jederzeit mit Wirkung für die Zukunft widerrufen, indem Sie die gesetzten Cookies löschen oder die jeweiligen Opt-out-Links nutzen. Nähere Informationen zu den verschiedenen Technologien und Ihren Möglichkeiten, das Tracking nachträglich auszuschließen, erhalten Sie im Folgenden.

Cookies

Um Ihnen maximalen Bedienkomfort zu bieten und unser Online-Angebot auch in Zukunft möglichst attraktiv für Sie zu gestalten, setzen wir (Drittanbieter-)Cookies ein.

Cookies sind Textdateien, die vom Browser auf Ihrem Endgerät gespeichert werden, Informationen über Ihre Benutzung unserer Website enthalten und eine Wiedererkennung bei erneutem Websiteaufruf ermöglichen. Mithilfe Ihrer Browser-Einstellungen können Sie Cookies generell deaktivieren oder gesetzte Cookies löschen. Nähere Informationen hierzu erhalten Sie über die Hilfe-Funktion Ihres Browsers.

Anmeldung und Registrierung

Auf der Grundlage Ihrer Anmeldung und/oder Ihrer Registrierung für einen von uns angebotenen Service verarbeiten wir weitere, von Ihnen freiwillig an uns übermittelte Daten.

Die Verarbeitung erfolgt auf der Grundlage des Art. 6 Abs. 1 lit. b DSGVO zur Bereitstellung und Nutzung der von Ihnen beauftragten Services.

Die Daten werden gelöscht, sobald sie für die Erreichung des Zwecks ihrer Erhebung nicht mehr erforderlich sind. Dies ist dann der Fall, wenn die Daten für die Durchführung des angebotenen Services nicht mehr erforderlich sind. Auch nach der Bereitstellung und Beendigung des Services kann die weitere Speicherung Ihrer personenbezogenen Daten erforderlich sein, um vertraglichen oder gesetzlichen Verpflichtungen nachzukommen.